

Pressemitteilung der WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH:

Neu in Bremen: NETZSCH Vakumix zieht in die Airport-Stadt

Spezialist für die Pharma-, Kosmetik- und Lebensmittelindustrie

Bremen, 11. März 2024. Der Hersteller von Maschinen und Anlagen für die Pharma-, Kosmetik- und Lebensmittelindustrie NETZSCH Vakumix zieht vom bisherigen Standort Weye-Dreyhe in die Bremer Airport-Stadt. Dort beschäftigt das Unternehmen künftig 53 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Bereichen Vertrieb, Service und Engineering. NETZSCH Vakumix gehört zur weltweit aktiven NETZSCH Gruppe mit Hauptsitz im bayerischen Selb. Die Ansiedlung wurde von der WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH unterstützt.

Den Schritt in die Bremer Airport-Stadt begründet Jörg Lengenfelder, COO des Geschäftsbereichs NETZSCH Mahlen & Dispergieren mit der hervorragenden Bremer Infrastruktur: „Der neue Standort liegt fußläufig zum Bremer Flughafen und in unmittelbarer Nähe zur Autobahn. Die Verkehrslage für unsere Mitarbeitenden ist also äußerst günstig und wir erhalten einen idealen Zugang zu unseren Pharmakundinnen und -kunden sowohl regional als auch im Ausland.“

Die Produkte von NETZSCH Vakumix kommen dort zur Anwendung, wo Rohstoffe für die Lebensmittel-, Pharma- oder Kosmetikindustrie exakt vermischt werden müssen. Ein Beispiel sind Homogenisierungsanlagen, die nicht mischbare Flüssigkeiten in eine gleichmäßige (= homogene) Masse bringen. Dazu gehören etwa Fette und Wasser für kosmetische oder medizinische Cremes.

NETZSCH Vakumix ist Teil des Geschäftsbereichs Mahlen & Dispergieren der NETZSCH Gruppe, der im Geschäftsjahr 2022/23 rund ein Drittel des Gesamtumsatzes der Gruppe von 856 Millionen Euro erwirtschaftete und 1.300 der insgesamt 4.400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt.

„Wir begrüßen die Neuansiedlung in Bremen. Die NETZSCH Gruppe schafft hochqualifizierte Arbeitsplätze in der Airport-Stadt und bietet viel Potenzial für Wachstum. Mit ihrem Produktportfolio ergänzt sie zudem den Industriestandort Bremen um weiteres Know-how in Schwerpunktbranchen wie der Nahrungs- und Genussmittelindustrie“, freut sich Andreas Heyer, Vorsitzender der Geschäftsführung der WFB. „Die Ansiedlung untermauert zudem die Qualitäten des Gewerbegebiets Airport-Stadt in puncto Verkehrsqualität und Infrastruktur aber auch im Bereich Forschung und Entwicklung. Mit knapp 600 Unternehmen und mehr als 21.000 Beschäftigten ist die Airport-Stadt eine Erfolgsstory, die mit NETZSCH Vakumix um ein Kapitel reicher wird.“

Die WFB unterstützte das Unternehmen mit ihren Ansiedlungsservices, wie etwa Hilfe bei der Standortsuche und bei der Gewerbebeanmeldung.

Link zur **Online-Version der Pressemitteilung und frei verfügbarem Bildmaterial**: <https://www.wfb-bremen.de/de/page/news/105665>

Presse-Kontakt: Andrea Bischoff, Referentin Unternehmenskommunikation, WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH, Telefon 0421- 96 00 159, andrea.bischoff@wfb-bremen.de

Verantwortlich: Juliane Scholz, Pressesprecherin und Leiterin Unternehmenskommunikation, WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH, Telefon 0421- 96 00 128, juliane.scholz@wfb-bremen.de

Die **WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH** ist im Auftrag der Freien Hansestadt Bremen für die Entwicklung, Stärkung und Vermarktung des Wirtschafts- und Erlebnisstandortes Bremen zuständig. Ihr vorrangiges Ziel ist es, mit ihren Dienstleistungen und Angeboten zur Sicherung und Schaffung von Arbeitsplätzen in Bremen beizutragen und der bremischen Wirtschaft gute Rahmenbedingungen für den unternehmerischen Erfolg zu bieten. Weitere Informationen: www.wfb-bremen.de.

Der Geschäftsbereich Mahlen & Dispergieren, als einer von drei Geschäftsbereichen innerhalb der weltweit agierenden **NETZSCH Gruppe**, bietet ein umfassendes Programm für viele Aufgaben in der mechanischen Verfahrenstechnik. Hier ist der Geschäftsbereich vor allem in den Bereichen Nass- und Trockenmahlen, Mischen, Dispergieren, Entlüften und Sichten aktiv. Die Labor- und Produktionsmaschinen sowie komplette Fertigungslinien werden in nahezu allen Industriebereichen, wie beispielsweise in der zukunftsweisenden Nanotechnologie, für die Herstellung von Druckfarben, Mineralien oder Lebensmitteln, eingesetzt.

Die Bündelung an verfahrenstechnischem Know-how, das umfangreiche Maschinenprogramm, die Lösung von kundenspezifischen Aufgabenstellungen und die weltweite Präsenz sind einmalig und somit die Stärke des Geschäftsbereichs. Dabei ist unser Leistungsanspruch hoch. Wir versprechen unseren Kunden Proven Excellence – herausragende Leistungen in allen Bereichen. Dass wir das können, beweisen wir immer wieder seit 1873.

Weitere Informationen finden Sie auf www.netzsch.com/gd